

FLZ Samstag, 17.07.21

Infotafeln an Mühlen

Schild bei Neustadt aufgestellt

STÖCKACH (ad) – An den Flüssen Aisch, Tauber, Wörnitz und Zenn setzte die Wasserkraft einst viele Mühlen in Betrieb. Über deren Historie, Besonderheiten und aktuellen Zustand informieren dort nun Tafeln.

Ein erstes Schild weihte der Neustädter Bürgermeister Klaus Meier gestern bei der Stöckacher Mühle ein, die an einem Zufluss der Aisch liegt. Sie steht stellvertretend für die zahlreichen Mühltafeln, welche als gefördertes Projekt der Mittelfränkischen Mühlen-Kooperation aufgestellt werden.

Entstanden sind die Tafeln im Rahmen eines gemeinsamen Leader-Kooperationsprojektes der „Lokalen Aktionsgruppe Aischgrund“ (LAG) mit der „LAG Region an der Romantischen Straße“ und der „LAG Landkreis Fürth“. Die drei Vereine wollen damit das kulturelle Erbe stärken und den sanften Tourismus nachhaltig ankurbeln.

Diese Ziele, so Bürgermeister Meier, vereinen das Mühltafelprojekt. Zu diesem gehört auch eine gemeinsame Karte für Wanderer und Radfahrer. Eine Ausstellung und ein pädagogisches Konzept für Kinder sind ebenfalls inbegriffen.

Im Ansbacher/Rothenburger Raum sind die Mühleninfos auf Steinen angebracht, im Landkreis Neustadt/Aisch-Bad Windsheim habe man hauptsächlich Stelen verwendet. In einigen Fällen wurde oder wird die Tafel auch direkt am Mauerwerk angebracht.